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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.03.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

bereits in einem Haushaltsbegleitantrag zum Haushalt 2011/12 machten wir auf den erhöhten 

Stromverbrauch mangels eines flächendeckenden Einsatzes von Vielfachstromleisten in der 

Erfurter Stadtverwaltung aufmerksam. Zum Umsetzungsstand (1572/11) teilten Sie mit, dass von 

der zentralen Beschaffungsstelle nur noch Vielfachstromleisten mit Ausschaltern erhältlich seien. 

Mir kam nun zu Ohren, dass seitens der Datenverarbeitung MitarbeiterInnen angehalten würden 

PC-Geräte nicht abzuschalten, um nächtlich IT-Updates durchzuführen. Dies führe im Ergebnis 

dazu, dass zwar Stromleisten mit Ausschalter vorhanden seien, diese allerdings nicht genutzt 

würden. Ich frage Sie:  

 

1. Gibt es derartige Anweisungen seitens der Datenverarbeitung? und wie oft im Jahr führt die 

Datenverarbeitung IT-Updates durch, für die Geräte angelassen werden müssen? 

 

2. Wie viele Büros der Stadtverwaltung besitzen derzeit ausschließlich Steckerleisten mit 

Ausschalter für ihre Officegeräte (Ich bitte um eine Prozentangabe)?   

 

3. Besteht die Möglichkeit MitarbeiterInnen der Stadt noch einmal auf die Nutzung Steckerleisten 

inklusive des Ausschalters hinzuweisen? 

 

 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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08.03.2013, gez. i. A. Behrens   

Datum, Unterschrift 
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